



Refinería de Barrancabermeja celebra 100 años



GUARDAR

COMPARTIR

La refinería abastece el 80% de la demanda interna de combustibles del país. FOTO EL COLOMBIANO

ECONOMÍA

EMPRESAS

ECOPETROL

ALEJANDRA ZAPATA QUINCHÍA | PUBLICADO EL 19 DE FEBRERO DE 2022



a+



Durante la celebración de los 100 años de la refinería de Barrancabermeja, principal centro de refinación de Colombia, Ecopetrol anunció inversiones por cerca de \$3,2 billones, las cuales serán ejecutadas entre 2022 y 2024.

Los recursos, según la petrolera, estarán destinados a la incorporación de tecnología, la modernización y confiabilidad de las plantas y la gestión ambiental. Así, el objetivo es consolidar a Barrancabermeja como uno de los centros de refinación más modernos en el continente, con una operación cada día más segura, limpia y rentable.

“La refinería de Barrancabermeja dará importantes pasos para continuar con su proceso de transformación con enfoque hacia la modernización de sus procesos, digitalización, descarbonización de las operaciones y transición energética, lo que le permitirá iniciar una nueva etapa de crecimiento y excelencia operacional para continuar entregando la energía que mueve a Colombia”, expresó el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

Según la compañía, el plan de inversiones de la refinería hace énfasis en la gestión circular del agua, la reducción de las emisiones de gases efecto invernadero y continuar con la mejora en la calidad de los combustibles, la incorporación de nuevas tecnologías y energías renovables, el desarrollo de hidrógeno verde y azul, captura, uso y almacenamiento de carbono, y soluciones basadas en la naturaleza, entre otros.

Otros anuncios

En el marco de los actos conmemorativos del centenario, el presidente Bayón también anunció que, en alianza con Claro y el apoyo del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, Ecopetrol trabaja en un plan piloto para la implementación de la tecnología 5G en Barrancabermeja, con el cual la velocidad de la información a través de la red se multiplicará por 20 veces en la cabecera municipal.

“De esta forma, se anticipará la llegada de dicha tecnología a la ciudad convirtiendo a Barrancabermeja en uno de los primeros territorios 5G del país”, dijo la petrolera estatal.

LO MÁS
LEÍDOLO MÁS
COMPARTIDOMÁS
RECIENTES

1

Revise itinerario: aeropuerto de Rionegro estará cerrado en estas fechas y horas

2

Primer gol de Luis Díaz en la Premier y victoria del Liverpool

3

Estos cinco elementos están en vía de extinción en los carros modernos

4

Autoridades encontraron en cinco días a responsable de triple homicidio en Remedios

5

Paso restringido en la autopista Medellín-Bogotá

NOTAS DE LA SECCIÓN

>

Los países son buenos compradores de carros lujosos

>

Gobierno toma medidas para facilitar importaciones tras hackeo al Invima

>

¿Sin empleo? Estas opciones le pueden interesar

>

¿Cómo la crisis geopolítica en Ucrania podría afectar la economía colombiana?

>

Antioquia espera atraer US\$77.000 millones en inversión en 10 años

Asimismo, destacó que hará inversiones superiores a los \$250.000 millones en proyectos que permitan seguir fortaleciendo una sólida relación entre la empresa y la ciudad, con el fin de mejorar la calidad de vida de los habitantes del área de influencia.

El 18 de febrero de 1922, la refinera de Barrancabermeja inició operaciones con un alambique sencillo que usaba la leña como fuente de calor para destilar crudo y una producción de 1.500 barriles por día. Y hoy, 100 años después, cuenta con capacidad para procesar hasta 250.000 barriles por día de crudo y convertirlos en productos combustibles y petroquímicos, como los aromáticos, parafinas y polietileno.

Este centro de refinación, que abastece cerca del 80% de la demanda interna de combustibles del país, está compuesto por 54 unidades de refinación, 32 de servicios industriales, un centro de optimización desde donde se comandan sus operaciones de manera remota y segura, y 351 tanques de almacenamiento



ECONOMÍA

Ecopetrol estima producir 705 mil barriles diarios de petróleo durante este 2022



ECONOMÍA

La producción de gas en 2021 fue la más alta en los últimos 5 años

\$3,2

billones es la inversión que anunció Ecopetrol para modernizar la refinera.



ALEJANDRA ZAPATA QUINCHÍA

Periodista de la Universidad de Antioquia. Me gustan los temas sobre justicia ambiental, territorio y comunidades. Mi pasión: conocer historias y contarlas.

Seguir a @una_zapata



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

Nombres y Apellido

Correo electrónico

Confirmar Correo electrónico

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES

VER TERMINOS Y CONDICIONES

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO